

Fünf Jahre im Dienste der Kunden

Geburtstag beim Frischemarkt IGN

MZ-GONSENHEIM (red) – Am Samstag, 28.2. feiert der Frischemarkt IGN –Ihr Guter Nachbar in Mainz Gonsenheim seinen 5. Geburtstag. Im Dienste der Kundschaft heißt die Verpflichtung der sich das familiengeführte Unternehmen seit 2004 mit Leib und Seele verschrieben hat.

Drei Generationen der Familien Hoffmann, Stengel, Schmidt und Schwarz sind zwischenzeitlich im Geschäftsbetrieb integriert. Mit viel Herzblut geht jeder in seinen festen Zuständigkeiten an seine Aufgaben. Während Gisela Hoffmann für die Pflege und Ergänzungen des Sortimentes verantwortlich ist, sorgt Waltraud Stengel bei Wurst und Käse und Werner Schmidt im Bereich Obst/Gemüse für Qualität und Frische. Beate Schwarz ergänzt und unterstützt überall wo Hilfe gerade nötig ist, denn auf über 200m² werden ja zwischenzeitlich mehr als 1.500 verschiedene Artikel übersichtlich präsentiert.

Der Dank an die Kundschaft steht bei diesem Geburtstag ganz oben.



Das Team des Frischemarktes.

Foto: red

Der Dank für die Treue, die beispielhaft Stammkundin Christa Balmerth aus Gonsenheim kurz und prägnant auf einen Nenner bringt: „Die freundliche und kompetente Beratung, gute Produktqualitäten und Frische, insbesondere bei Molkeprodukten und Käse, überzeugen mich. Ich komme bereits seit Jahren jede Woche mindestens 2 Mal“.

Am Jubiläumstag erwartet die Kundschaft ab 10 Uhr ein Gläschen Sekt. Der Erlös des Verkaufs von Kaffee, Kuchen und Glühwein geht an den Kindergarten der Evangelischen Kirchengemeinde, den Hans-Klenk-Kindergarten in Mainz-Gonsenheim. Die Meener Nodequetscher untermalen das Jubiläum mit Guggemusik.